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CENDA inicia el Proceso de Acreditación del Programa 
Licenciatura en Educación Física Recreación y Deportes

El Consejo Superior de 
la Corporación Universi-
taria CENDA ha decidido 
emprender el trabajo de 
Acreditación del programa 
Licenciatura en Educación 

Física Recreación y Deporte, para esta tarea sea 
ha conformado el Comité de Autoevaluación inte-
grado por el Director de Programa William Soto, los 
docentes Carlos Correal, Julio Murcia, John Cortez, 
Manuel Parada e Ibett Correa, y el acompañamiento 
del Lic. Jairo Fernández y el Vicerrector Académico.

El Ministerio de Educación Nacional concibe la 
acreditación como el reconocimiento por parte del 
Estado de la calidad de Instituciones de Educación 
Superior y de programas académicos, es una oca-
sión para valorar la formación que se imparte, tam-

bién es un instrumento para promover y reconocer 
la dinámica del mejoramiento de la calidad.

El proceso de acreditación del programa contará 
con las siguientes fases:

•	 Condiciones Iniciales 2015-II
•	 Proceso de Autoevaluación 2015-II
•	 Plan de mejoramiento 2016 I-II y 2017I-II
•	 Segundo Proceso de Autoevaluación 2018-I
•	 Presentación del documento al CNA 2018-I

La invitación a toda la comunidad Cendista es a 
participar de este proyecto de acreditación, proceso 
que conlleva al mejoramiento continuo y al recono-
cimiento por parte de la sociedad y el estado de la 
alta calidad del programa académico de Licenciatu-
ra en Educación Física Recreación y Deportes.

http://www.cenda.edu.co/
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Mesa De Trabajo ASCOFADE – SED
“Políticas Publicas y Formación de Educadores”

ASCOFADE y La Secretaria de Educación del Distrito 
Capital, vienen desarrollando Mesas de trabajo sobre 
el tema “Políticas Publicas y Formación de Educa-
dores” con la participación de Instituciones universi-
tarias con sus Decanos, Docentes y estudiantes de 

las facultades de educación, la Normal María Mon-
tessori, con la participación al igual de agremiaciones 
como FECODE, IDEP, ADE. Cada evento cuenta con 
ponencias, péneles de expertos y trabajo por mesas 
de los asistentes.

Las mesas de trabajo se han desarrollado bajo unas 
preguntas orientadores de acuerdo a los temas es-
pecíficos	determinados	para	cada	sesión.	Se	han	de-
sarrollado dos mesas, la primera realizada en la Uni-
versidad	Cooperativa	el	día	23	de	Julio	con	el	tema	
Formación	Docente,	 la	 segunda	 realizada	 el	 20	 de	
Agosto en la Corporación Universitaria Iberoamerica-
na con el tema Hacia la formación inicial, permanente 
y posgradual. Se proyecta realizar la Tercera mesa 
en la Universidad Minuto de Dios en el mes de Sep-
tiembre y la Cuarta Mesa en el mes de Octubre en la 
Universidad de Santo tomas.

Nuestra Institución ha participado en estos encuen-
tros con los Directores de programa, el Vicerrector 
académico y el estudiante Mateo González del pro-
grama de Educación Física.

Entrega del Premio del Segundo Encuentro de Semilleros de Investigación 
y Emprendimiento – Mesa IEST Red Teusacá 2015

El	día	12	de	Agosto	de	2015	en	 la	Oficina	de	Rela-
ciones Internacionales de la Universidad ECCI, se 
realizó la entrega de premios a los ganadores del 
Segundo Encuentro de Semilleros de Investigación y 
Emprendimiento	Mesa	IEST	Red	Teusacá	2015.

El premio fue un bono económico a los integrantes de 
los proyectos presentados, los tres primeros puestos 
fueron: 

•	 Proyecto: “Construcción de una propuesta eco-
turística para la recuperación, conservación, sos-
tenibilidad y participación social entorno al valor 
histórico de los caminos reales en Zipacón” Insti-
tución CIDE.

•	 Proyecto: “Fabricación de un material compues-
to de resina poliéster reforzado con fibra de fique 
para aplicaciones en la industria automotriz” Insti-
tución ECCI.

•	 Proyecto: “Niveles de formación deportiva para la 
escuela integral de deporte adaptado Eida - Cen-
da” Institución CENDA.

Felicitaciones a la estudiante Jenny Paola Perdomo 
Sánchez ahora egresada, quien sustento el proyecto 
de CENDA.
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►	Licenciatura en Educación  
Física y Técnico Profesional  
en Entrenamiento Deportivo

Adecuaciones Planta Física
Para este semestre se realizaron fundamentalmente 
dos mejoras en la sede de educación física. Por un 
lado gracias a la gestión del señor Julio Macías con-
tratista del servicio de cafetería, quien con su propia 
mano de obra y con ayuda económica de la Universi-
dad mejoró el espacio de la cafetería de educación físi-
ca para brindar un mejor servicio a nuestra comunidad 
académica, igualmente es importante resaltar la oferta 
de alimentos saludables y variados que se ofrecen allí.

De otra parte la Universidad está realizando la adecua-
ción de la puerta de ingreso a nuestra sede, con una 
estructura moderna y muy llamativa, que además cum-
plirá con las normas de seguridad necesarias para este 
tipo de instituciones.

Como parte integral del plan de mejoramiento del 
programa y atendiendo a las necesidades que día 
a día la sociedad plantea a las Universidades en la 
búsqueda del mejoramiento de la calidad de sus pro-
gramas académicos y profesionales, el Programa de 
Educación Física inicia un largo y complejo camino 
en la consecución de su acreditación de calidad.

Espere pronto el lanzamiento de este proyecto impor-
tante para la vida académica de nuestra Institución.

Acreditación del Programa
de Educación Física

Es necesario que toda la comunidad académica de 
la Universidad y del programa participe en forma en-
tusiasta y sobre todo equilibrada en cada una de las 
acciones que se llevarán a cabo en este proceso. 
Un programa acreditado posiciona tanto al egresado 
como a la Universidad.
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Ayudas Educativas
Poco a poco la Sede de Educación Física adecua sus espacios académicos con las ayudas tecnológicas necesa-
rias	para	el	desarrollo	curricular.	Para	este	semestre	el	90%	de	las	aulas	de	nuestra	sede	cuentan	con	televisor;	
igualmente	contamos	con	3	video-beams	lo	que	garantiza	un	cubrimiento	del	100%	en	la	necesidad	de	proyección	
de material de ayuda en las aulas.

►	Licenciatura en Educación  
para la Primera Infancia

Investigación Interinstitucional
El	 12	de	agosto	CENDA	 fue	 la	 universidad	anfitrio-
na de las universidades que están participando en 
la investigación interinstitucional “Estado de la mo-
vilidad académica en la formación de educadores 
en infancia(s) desde el marco de los lineamientos 
educativos y políticas nacionales vigentes en institu-
ciones de educación superior del capítulo centro de 
ASCOFADE-Bogotá”. CENDA ha tenido presencia en 
este	equipo	desde	el	año	2014	en	cabeza	del	señor	
Vicerrector Yesid Manuel Hernández Riaño. En febre-
ro	del	año	2015	la	directora	del	programa	Ibeth	Susa-
na Infante Garzón se vinculó al trabajo que se viene 
realizando y cuyo objetivo es el de “Consolidar una 
estrategia de gestión académica interinstitucional 
que posibilite los procesos de movilidad académica 
entre las instituciones de educación superior con pro-
gramas de formación de educadores en infancia(s)”.

Es un equipo investigativo con grandes cualidades 
humanas y pedagógicas que cree en la calidad de 
la educación y en la excelente formación que desde 
las diferentes universidades se están ofreciendo a las 
futuras docentes en primera infancia.

En las fotografías se puede observar el trabajo que 
están realizando las universidades que participaron: 
Dra. Omaira Tapiero, Universidad Distrital Francisco 
José	de	Caldas;	Dra.	Pilar	Astrid	Gutiérrez,	Univer-
sidad	INCCA	de	Colombia;	Dra.	Ibeth	Susana	Infan-
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El	31	de	julio	en	el	marco	de	la	inducción	a	estudian-
tes nuevos la Dra. Ibeth Susana Infante Garzón, rea-
lizo un taller teórico–práctico a los estudiantes de los 
programas de Licenciatura en Primera Infancia, Li-
cenciatura en Educación Artística y Técnico en Danza 
Contemporánea, relacionado con la importancia de la 
relatoría como un espacio para el reencuentro y un 
ejercicio pedagógico que deben realizar los alumnos 
con la orientación de sus docentes para fortalecer las 
competencias comunicativas. Se observó actitud de 
escucha, hubo participación, trabajo en equipo y ante 
todo alegría por pertenecer a la gran familia CENDIS-
TA.

La dirección del programa de Licenciatura en Educa-
ción para la Primera Infancia les da la bienvenida y 
les augura muchos éxitos en este nuevo reto que sin 
duda alguna fortalecerá su proyecto personal de vida. 

La Relatoría un Espacio 
para Reencontrarnos

te	 Garzón,	 Corporación	 Universitaria	 CENDA;	 Dra.	
María Victoria Rodríguez Pérez, Corporación Univer-
sitaria	Minuto	de	Dios;	Dra.	Ada	Marcela	González,	
Corporación	Universitaria	Minuto	de	Dios;	Dra.	Ánge-
la Andrea Perilla, Fundación Universitaria Los Liber-
tadores;	Dra.	Luz	Ángela	Gil	Chaves	Presidenta	de	
la Asociación Colombiana de Educación Preescolar 
y	 Organización	 Mundial	 de	 Educación	 Preescolar;	
Dra. Gladys Molano, Corporación Universitaria Ibe-
roamericana y la Dra. Magdalena Rojas, Universidad 
El Bosque.

La vicerrectoría y la dirección del programa de pri-
mera infancia de CENDA le desean a este grandio-

so equipo muchos éxitos y felicita a cada uno de los 
integrantes por la ardua labor que vienen desempe-
ñando.

Bienvenida a las Estudiantes
de Primer Semestre

La dirección del programa de la Licenciatura en 
Educación para la Primera infancia les da la bien-
venida a las estudiantes que se matricularon con 
la meta de realizar su carrera profesional. 

Para lograr un sueño se requiere de esfuerzo y 
dedicación ustedes llegarán a ser unas excelen-
tes docentes que se distinguirán por su calidad 
humana, por un desempeño idóneo, ético y res-
ponsable en la educación integral de los niños y 
las niñas de Colombia.

¡Ánimo!

¡Primero mi Primera Infancia… Para la Paz!
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Con gran entusiasmo se dio el inicio al II semestre 
académico	del	2015,	con	la	inducción	a	los	estudian-
tes de los primeros semestres en los programas de 
arte,	que	se	realizó	del	29	de	julio	al	1	de	agosto	del	
presente año.

Con charlas sobre comprensión de textos, seguridad, 
reconocimiento a estamentos y dependencias univer-
sitarias, profundización de las estructuras curricula-
res de cada carrera, los educandos quedaron listos 
para iniciar este nuevo ciclo en sus vidas.

Bienvenida a los Nuevos 
Estudiantes de los 
Programas de Arte

►	Licenciatura en Educación  
Artística y Artes Escénicas  
y Técnico Profesional en  
Danza Contemporánea

Participación en el III Festival de Danza de Bogotá
“Mueve tus Sentidos”

Con el ánimo de proyectar los programas de arte en este caso al programa de Danza Contemporánea, se está 
participando	en	la	tercera	versión	del	FESTIVAL	DE	DANZA	DE	BOGOTÁ,	MUEVE	TUS	SENTIDOS.

Cuenta con el aval del Ministerio de Cultura e IDARTES, entre otras entidades que ven en el lenguaje de la danza 
un	mecanismo	de	reencuentro	con	nuestras	raíces,	valores	y	sensibilidades.	Este	evento	va	hasta	el	29	de	agosto	
del presente año.
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Participación Mesa de Trabajo
ASCOFADE - SED

La Dirección de los Programas de Arte, se ha unido a 
la participación en las mesas que desde ASCOFADE, 
se han organizado, con el ánimo de analizar la si-
tuación	educativa	hoy	en	día;	con	preguntas	claves	y	
contundentes sobre los procesos académicos al inte-
rior de la universidad, cada sesión genera un debate 
proactivo,	en	beneficio	del	mejoramiento	académico.	
La	próxima	cita	será	el	17	de	septiembre	del	presente	
año, en la UNIMINUTO.

Seguimiento 
a Estudiantes

El maestro Miguel Arose-
mena, en conjunto con las 
direcciones académicas 
de los programas de: Arte 
y Primera Infancia, asume 
el seguimiento y acompa-
ñamiento a los estudiantes 
de los primeros semestres, 
esto	 con	 el	 fin	 de	 evitar	 la	
deserción académica y ge-
nerar así un lazo más fuerte 
de unión y comunicación 
con los entes universitarios.

Saludo de FODESEP por Nuestros 39 Años de Labores
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►	EXTENSIÓN Y PROYECCIÓN

Diego Mayorga
 

Estudiante de la Primera Promoción de la 
Especialización en Discapacidad, Educación 

Física, Recreación y Deporte: Adaptados, 
de la Corporación Universitaria CENDA

Diego es entrenador del IDRD, para la selección pa-
ralímpica	de	natación	desde	hace	11	años.	Es	profe-
sional en Cultura Física y Deportes acaba de llegar 
de Toronto Canadá de los juegos Parapanamerica-
nos en donde obtuvo con tres nadadores ocho me-
dallas: dos de oro, tres de plata y tres de bronce y re-

cord parapanamericano y con cupo para los Juegos 
Paralímpicos	Internacionales	Rio	2016,	aunque	tiene	
una gran experiencia enfatiza que la Especialización 
le ha aportado mucho conocimiento gracias a sus ex-
celentes docentes.

Diego cree que la clave para ser un excelente entre-
nador es mezclar la teoría, es decir el conocimiento 
el aprendizaje y la actualización con la experiencia y 
la entrega.

“La diferencia entre ganar y perder está en entrenar”.

Felicitaciones a Diego por sus excelentes logros y 
muy buenos deseos para su siguiente reto que es 
estar	entre	 los	8	mejores	del	mundo	en	 los	Juegos	
Paralímpicos	Internacionales	Rio	2016.
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FODESEP Aprueba 23 Nuevos Cupos para Programas 
Tecnológicos en CENDA

Gracias al Convenio CENDA - FODESEP y al buen 
manejo	 que	 se	 le	 ha	 dado	 al	mismo	 durante	 los	 5	
años de vigencia se aprobaron nuevos cupos.

Los	 23	 nuevos	 cupos	 fueron	 distribuidos	 de	 la	 si-
guiente	manera:	13	cupos	para	el	programa	de	Tec-
nología	en	Desarrollo	de	Software	y	10	cupos	para	el	
programa de Tecnología en Entrenamiento Deportivo.

Renovación Convenio CASUR
Continuando con nuestro compromiso social de fomen-
tar y facilitar el acceso a la Educación Superior, el depar-
tamento de Extensión renovó el convenio con la Caja de 
Sueldos de Retiro de la Policía Nacional (CASUR) que 
en esta ocasión cobija no sólo al personal pensionado 
sino	también	al	personal	activo	de	la	Policía	Nacional,	funcionarios,	pensionados	y	afiliados	a	CASUR	y	pensio-
nados por la Tesorería General de la Policía Nacional (TEGEN) cada uno con su núcleo familiar. El convenio fue 
renovado	por	un	período	de	3	años.

Renovación de Brochures Institucionales
Teniendo en cuenta la importancia de nuestra imagen corporativa y la proximidad de la celebración de nuestros 
40	años,	el	Departamento	de	Extensión	renovará	todo	el	material	publicitario	Cendista,	con	el	fin	de	aumentar	el	
impacto en los estudiantes interesados en conocer más información de nuestros programas.
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CENDA Continúa su Participación en Ferias Universitarias
Gracias a la Invitación del Clúster de Software y TI, la Cámara de Comercio de Bogotá y Uniempresarial, que 
busca impulsar el programa de sensibilización vocacional de estudiantes de los grados noveno, décimo y once, 
promoviendo los beneficios del sector de Software y TecnologíasTecnologíasT de la Información del mercado actual.

Cenda ha impactado a un total de 1650 estudiantes de colegios distritales y privados.

Ya Tenemos 3572 Likes en Facebook
Nuestro Fan Page en Facebook ya completó 3572 likes, así que si te interesa dar a
conocer información importante y de interés general no dudes en enviarla al correo 
extensionydivulgacion@cenda.edu.coextensionydivulgacion@cenda.edu.co, para que todos la conozcan. CENDA ha im-
pactado a un total de 1650 estudiantes de colegios distritales y privados.

mailto:extensionydivulgacion%40cenda.edu.co?subject=
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Nuevo Plan de Referidos para 
Estudiantes de CENDA

Por cada estudiante nuevo matriculado que presen-
tes para cualquiera de nuestros programas podrás 
reclamar un hermoso kit de gorra y chaqueta.

Si aún no lo has hecho no esperes más y acércate a 
la	oficina	de	extensión,	tenemos	todas	las	tallas	dis-
ponibles.

►	BIBLIOTECA

Nueva Imagen Catálogo Biblioteca
Cada día mejorando nuestra imagen, estamos traba-
jando para mejorar nuestros servicios en línea pronto 
lazaremos el Opac (Catalogo en línea) con un nuevo 
diseño y más herramientas al servicio de nuestros 

usuarios, el catálogo de la biblioteca se renovara, así 
mismo optimizaremos los resultados de las búsque-
das, contaremos con nuevos servicios como informa-
ción actualizada diaria sobre las novedades bibliográ-
ficas,	esta	mejora	incluye	la	versión	para	dispositivos	
móviles.

Se podrá realizar consultas, reservas, renovaciones 
todo con mejor calidad.
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►	UNIDAD DE SISTEMAS

Continuando con el aseguramiento de los recursos 
tecnológicos, la Institución implementó el sistema de 
acondicionamiento (refrigeración) del centro de ca-
bleado principal, éste sistema garantiza que la tem-
peratura	en	el	espacio	se	mantenga	en	los	20°	centí-
grados (temperatura recomendada para Datacenter, 
centros de cableado y de telecomunicaciones) garan-

Sistema de Acondicionamiento 
Centro de Cableado Sede Principal

tizando así que los equipos de cómputo y de comu-
nicación no sufran recalentamientos y extiendan su 
vida útil.

Esta iniciativa es importante ya que la infraestructu-
ra que soporta todos los servicios informáticos y de 
telecomunicaciones	se	estabiliza;	en	adelante	se	se-
guirán llevando acciones que nos permitirán cada día 
estar ajustados a las normas y estándares que regu-
lan los sistemas de Datacenter, centros de cableados 
y telecomunicaciones mejorando cada vez los servi-
cios extensibles a nuestra comunidad académica y 
administrativa.
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►	Dirección Administrativa
 y Financiera

Con el ánimo de tener en mejores condiciones los es-
pacios de formación para los estudiantes así como 
las	oficinas	de	los	funcionarios,	la	Universidad	ha	vin-
culado a partir del mes de agosto a Claudia Patricia 
Parra	Morales	quien	hace	parte	del	Área	de	servicios	
generales.

Le damos la bienvenida a nuestra comunidad Cen-
dista a Patricia, quien nos ha manifestado que se 
siente muy contenta siendo parte de ella.

Bienvenida a Nuestra 
Nueva Compañera

El Saludo y su Importancia en el Día a Día
El saludo es una palabra, expresión, gesto o cualquier 
otro acto que una persona dirige a alguien cuando se 
encuentran o se despiden, dando muestras de aten-
ción, cortesía o afecto.

En el trabajo, como en todas partes, antes que ser 
directores, jefes, coordinadores o secretarias, somos 
seres humanos, y estamos rodeados de seres huma-
nos. Tratarnos como tales, además de que genera 
un clima de trabajo más agradable para todos, trae 
innumerables	 beneficios	 en	 cuestión	 de	 trabajo	 en	
equipo,	 compromiso,	 confianza,	 comunicación,	 etc.	
No se trata de ser amables porque toca, interés o por 
conveniencia;	 sin	 embargo,	 en	 el	momento	 en	 que	
necesitemos de alguien, será más fácil obtenerlo si 
tenemos una relación basada en el respeto y la ama-
bilidad.

►	SERVICIOS GENERALES

Para	 la	 jornada	de	 inducción	a	estudiantes	2015-II,	
se realizaron dos charlas sobre seguridad en la loca-
lidad y sobre trata de personas y drogas.

Secretaria de Gobierno y 
Policía Nacional en CENDA
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Inicialmente	 se	 identificaron	 como	 servidores	 públi-
cos y su función de acuerdo a su uniforme, como los 
identifica	el	 color	 de	 su	 chaqueta,	 en	el	 caso	de	 la	
fotografía se evidencia que portan una chaqueta roja 
que	 significa,	 alerta,	 emergencia	 de	 orden	 público.	
También aclararon que cuando usan la de color blan-
co es para eventos de paz.

Este personal público se encuentra disponible para 
ayudar y orientar a la ciudadanía en todo lugar como, 
transmilenio, plazoletas, manifestaciones, partidos de 
fútbol y demás. 

La secretaria de gobierno hablo sobre un tema social 
como es la trata de personas la manera en que pro-
ceden estas bandas para lograr su objetivo y apro-
vecharse de las personas. Las alarmas que deben 
tenerse en estos casos. 

Por medio de un video la policía quiso concientizar a 
los estudiantes sobre las maneras más comunes de 
robo, los cuidados que deben tener en el trasporte 
público, y en la calle en general.

Finalmente también se habló sobre el tema de las 
drogas, sus clases, sus efectos y daños para la vida 
e integridad del ser humano.

Junto con estos dos organismos la universidad traba-
jará a lo largo del semestre en todos estos temas de 
la ciudad.

►	BIENESTAR UNIVERSITARIO

El	13	de	julio	a	las	6:00	p.m.	se	realizó	la	reunión	de	
los estudiantes que recibirán su Grado de los progra-
mas Técnico en Danza Contemporánea – Técnico en 
Entrenamiento Deportivo – Licenciatura en Pedago-
gía	Infantil	–	Licenciatura	en	Educación	Física.	El	17	

Reunión de Graduandos

de julio fue la Graduación en el Teatro el Dorado de 
la ECCI.
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Inducción de Estudiantes
Desde	el	29	de	julio	al	1	de	agosto	se	realizó	la	Inducción	de	los	Estudiantes	nuevos	de	los	diferentes	programas	
académicos que tiene la Corporación Universitaria CENDA.

El primer día se dio la Bienvenida con la presentación del Doctor Luis Hernando Ballestas Rincón – Rector de la 
Corporación Universitaria CENDA y así cada una de las dependencias.

El	día	30	de	julio	se	realizó	un	trabajo	con	la	Secretaria	de	Gobierno	y	Policía	Nacional	que	estuvo	a	cargo	del	
Director de Servicios Generales, Miguel Antonio Roa. Después se realizó el taller de Habilidades Comunicativas a 
cargo de los docentes de textos I - II - III de los diferentes programas de Licenciatura en Educación Física 

31	de	julio	se	realizó	un	trabajo	académico	con	los	diferentes	programas	y	en	cada	una	de	sus	sedes.

El	1	de	agosto	con	el	apoyo	del	grupo	de	Bienestar	se	
realizaron actividades recreativas y culturales.

Se dividieron en 4 grupos donde se distinguían por 
collares de colores el grupo de collar azul con blan-
co estaba coordinado por la Estudiante Erika Zubieta 
el grupo de collar rojo coordinado por María Paz, el 
collar verde estaba dirigido por Hernán Méndez y el 
grupo naranja por el egresado Nelson Pardo.
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Los	días	12,	13	y	14	de	agosto,	en	la	Pontificia	Universidad	Javeriana	en	Cali,	La	Red	Nacional	de	Egresa-
dos RENACE y ASCUN donde se desarrollaron o trataron temas referentes a “Los Egresados y su papel 
en el desarrollo Institucional”. A este evento asistieron IES de todo el país entre ellas CENDA.

Participación En II Encuentro Internacional de Unidades de Graduados

Ellos realizaron diferentes actividades recreo-deporti-
vas después se inició la actividad de Rumba Aeróbica 
dirigida por la estudiante Sandra Rojas y para termi-
nar se presentaron los grupos artísticos de Danza 
Folclórica y el Grupo de Música Andina dirigida por el 
maestro Juan Robert Montealegre.
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Inscríbete y Participa
El Departamento de Bienestar Universitario invita a toda la comunidad a participar de las diferentes actividades 
culturales y deportivas que se desarrollaran durante este segundo semestre.
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Reunión de Padres de Familia
El 24 de agosto en la Sede de Educación Física se realizó la Reunión de Padres de Familia de los estudiantes
de Primer Semestre de todos los Programas Académicos. Se presentaron los diferentes departamentos de la 
Corporación Universitaria CENDA.

Bienestar Universitario les da la Bienvenida a los nuevos colaboradores en el área de psicología a la Dra. 
Lenis Adriana Beltrán Gutiérrez y al Profesor Wilder Angarita Egresado del Programa de Licenciatura 
en Educación Física quien se encargara de dirigir la Selección de Fútbol Sala Femenino y Masculino.

Nuevos Colaboradores




